



Pièces	8 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	83389761
Prix	1 990 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Idéalement située dans le quartier du Cannet Mairie à pieds de toutes les commodités nous vous proposons cette magnifique demeure de 1930 entièrement rénovée en 2023. Cette villa de 260 m2 sise sur un terrain plat de 817 m2 avec piscine se compose : A l'étage, une chambre avec balcon et dressing / salles de Bains / Douches / toilettes, 3 chambres dont une avec balcon et 2 salles de douches / toilettes. Au Rez-de-chaussée, un large hall d'entrée, un séjour avec salle à manger, une cuisine indépendante et son cellier, toilettes invités. Au Rez-de-jardin, un espace de 82 m2 pouvant accueillir au ...

Ideally located in the Cannet Mairie district within walking distance of all amenities, we offer you this magnificent house from 1930, completely renovated in 2023. This 250 Sqm villa located on a flat plot of 817 Sqm with swimming pool consists of: Upstairs, a bedroom with balcony and its dressing room / bathrooms / showers / toilets, 3 bedrooms, one with balcony and 2 shower rooms / toilets. On the ground floor, a large entrance hall, a living room with dining room, an independent kitchen and its pantry, guest toilets. On the garden level, a space of 82 Sqm which can accommodate a choice of ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

